

RealPower PC-20

ultron AG

20 Watt Wandladegerät mit USB und USB Type C PD



- 20 Watt Power für Smartphone und Tablet
- Zwei Ladeports - 1 x USB / 1 x USB Type C mit PD für bis zu 2,5x schnelleres Aufladen
- Dank RapidCharge erkennt das Netzteil den Energiebedarf des Akkus und passt automatisch Spannung und Stromstärke an.
- Universal-Ladestecker, der die meisten Geräte mit USB-Anschluss mit beeindruckender Geschwindigkeit lädt
- Umfassender Schutz: Der Ladeadapter verfügt über vielseitige Schutzmechanismen, um das Gerät vor Überspannung, Überhitzung, Kurzschlüssen etc. zu schützen

Beschreibung

DE

Das RealPower PC-20 punktet nicht nur mit schnellen Ladezeiten und zwei Charging-Ports, sondern auch mit innovativen Technologien, die die Ladevorgänge besonders sicher machen. Dank RapidCharge erkennt das Netzteil den Energiebedarf des angeschlossenen Geräts automatisch und passt Spannung und Stromstärke entsprechend an. Der Charger bietet 20 Watt Output und einen Standard-USB-Port sowie einen USB Type C-Ausgang mit PD. Verschiedene Schutzmechanismen bewahren die geladenen Smartphones und Tablets vor Überspannung, Überhitzung und Kurzschlüssen.

GB

The RealPower PC-20 does not only convince with short charging times and two charging ports, but also with innovative technologies that make the power supply particularly safe. Thanks to RapidCharge, the power supply unit automatically detects the energy requirements of the connected device and adjusts the voltage and current accordingly. The charger offers 20 watt output and a standard USB port as well as a USB Type C output with PD. Various protective mechanisms protect the charged smartphones and tablets from overvoltage, overheating and short circuits.

RealPower PC-20

ultron AG

20 Watt Wandladegerät mit USB und USB Type C PD

DE

Eigenschaften

- 20 Watt Power für Smartphone und Tablet
- Zwei Ladeports - 1 x USB / 1 x USB Type C mit PD für bis zu 2,5x schnelleres Aufladen
- Dank RapidCharge erkennt das Netzteil den Energiebedarf des Akkus und passt automatisch Spannung und Stromstärke an.
- Universal-Ladestecker, der die meisten Geräte mit USB-Anschluss mit beeindruckender Geschwindigkeit lädt
- Umfassender Schutz: Der Ladeadapter verfügt über vielseitige Schutzmechanismen, um das Gerät vor Überspannung, Überhitzung, Kurzschlüssen etc. zu schützen
- Output: 20 W max.
- USB: DC 5V --- 3 A / DC 9 V --- 2 A / DC 12 V --- 1.5 A
- USB Type-C PD: DC 5 V --- 3 A / DC 9 V --- 2.22 A / DC 12 V --- 1.66 A

GB

Features

- 20 watts of power for smartphones and tablets
- Two charging ports - 1 x USB / 1 x USB Type C with PD for up to 2.5x faster charging
- Thanks to RapidCharge, the power supply unit recognizes the battery's energy requirements and automatically adjusts the voltage and current.
- Universal charging plug that charges most USB-connected devices at an impressive rate
- Comprehensive protection: The charging adapter has versatile protective mechanisms to protect the device from overvoltage, overheating, short circuits, etc.
- Output: 20 W max.
- USB: DC 5V --- 3 A / DC 9 V --- 2 A / DC 12 V --- 1.5 A
- USB Type-C PD: DC 5 V --- 3 A / DC 9 V --- 2.22 A / DC 12 V --- 1.66 A

Lieferumfang

- RealPower PC-20 Ladegerät
- Bedienungsanleitung
- Service Karte

Vertriebsinformationen/Sales info

Artikel-Nr./item number: 352264

EAN-Code: 4040895008602

Verpackungseinheit/packaging unit: 20 pcs.

Abmessungen/dimensions (Breite/Höhe/Tiefe)

- Produkt/product: 47 x 35 x 85 mm
- Verpackung/package: 100 x 120 x 41 mm
- Karton/outer carton: 430 x 275 x 115 mm

Gewicht/weight:

- Produkt/product: 56,4 g
- Verpackung/package: 114,5 g
- Karton/outer carton: 2,75 kg

Kennzeichnung: CE, RoHS

Ursprungsland/country of origin: VR China

August-Schmidt-Str. 7 | D-52477 Alsdorf

Telefon: +49(0) 800 / 85 87 66 24

Telefax: +49(0) 2404 / 9181 20

E-Mail: info@ultron.de

Nur in Deutschland/Only in Germany:

Service & Support: 0800-ULTRON RMA
(0800-858766 762)

Vertriebs-Infos: 0800-ULTRON AG
(0800-858766 24)

International:

Service & Support: +49 (0) 2404 / 918-132

Sales Infos: +49 (0) 2404 / 918-100

Fax: +49 (0) 2404 / 912-120